
Oggetto: risposte alle domande formulate prima dell’assemblea degli azionisti di risparmio di TIM del 

28/6/2022, da parte del dr.Dario Romano Radaelli  

N.B. : chiedo a TIM la pubblicazione integrale del testo delle domande del dr.Radaelli e delle mie 

risposte. 

 

Gentile dr.Radaelli, 

ho letto la documentazione che mi ha inviato e mi sono fatto le seguenti opinioni preliminari, purtroppo 

senza potermi avvalere di consulenti tecnici e legali, a causa del poco tempo che ho avuto a disposizione. 

Nel 2015 sarebbe stato più corretto prendere atto del risultato dell’assemblea agli azionisti risparmio TIME, 

che si era opposta alla fusione di TIME in TIM, e modificare i termini della fusione fino ad ottenere il via 

libera alla fusione anche da parte dell’assemblea degli azionisti di risparmio TIME. 

 

In merito alla sua domanda, in quanto alle “inesattezze”: 

1.le mie osservazioni sulle “inesattezze” vi paiono pertinenti e/o fondate ? Perché sì o perché no ? 

RR: Sì, però più che “inesattezze”, le chiamerei “estreme semplificazioni” della vicenda. 

 

In merito alla sua domanda, in quanto alle “omissioni di informazioni”: 

1.ritenete che avreste presentato una comparsa di costituzione e risposta “adesiva alle richieste 

dell’attore” come l’avv.Dario Trevisan ? Perché sì o perché no ? 

RR: No, perché credo che il Rappresentante comune di TIM, dovendo rappresentare gli interessi comuni di 

tutti gli azionisti risparmio di TIM, non può rappresentare anche gli interessi di alcuni ex azionisti di 

risparmio di TIME nelle vicende in cui essi (gli interessi) possono essere in conflitto con gli interessi comuni di 

tutti gli azionisti di risparmio di TIM. 

 

1. Riuscite a vedere una declaratoria di decadenza del sottoscritto dalla funzione di Rappresentante 

comune della categoria degli (ex) titolari di azioni di risparmio di Telecom Italia Media? 

RR: Secondo me Lei è decaduto dalla funzione di Rappresentante comune della categoria degli (ex) titolari di 

azioni di risparmio di Telecom Italia Media dalla data di fusione di TIME in TIM, alle ore 23.59 del 

30/9/2015.  Concordo con le conclusioni della sentenza della Corte di Appello n.2642/2019. 

 

2. Nel caso foste eletti, ritirerete il fascicolo in Cassazione o non farete alcuna attività in materia ? 

RR: in base alle informazioni in mio possesso, e all’attuale situazione delle controversie, credo che 

nell’interesse comune degli azionisti di risparmio TIM, sia opportuno arrivare alla sentenza della Corte di 

Cassazione. 



 

Spero che Lei apprezzi l’impegno che ho profuso per leggere la corposa documentazione che ha reso 

disponibile. Nel caso in cui fossi eletto Rappresentate comune, certamente mi adopererei per trovare una 

soluzione. 

Al contempo, vorrei portare l’attenzione sul fatto che in questo momento gli azionisti di risparmio di TIM 

hanno criticità, opportunità, argomenti da trattare ben più rilevanti rispetto al tema dei contenziosi tra 

l’avv.Dario Trevisan, TIM e il dr.Dario Romano Radaelli nella funzione di ex rappresentante comune degli 

azionisti di risparmio di TIME.   

Quando chiedo di portare l’attenzione sulle criticità, opportunità, argomenti ben più rilevanti per gli 

azionisti di risparmio di TIM mi riferisco : 

- alla continua riduzione del fatturato e dell’EBITDA di TIM  

- al mancato pagamento del dividendo 2021 agli azionisti di risparmio TIM 

- al non avere partecipato in modo pro-attivo alla manifestazione di interesse di KKR del novembre 

2021 , che era (lo voglio ricordare a tutti) anche sulle azioni di risparmio TIM 

- allo scorporo della rete, che potrebbe causare danni agli azionisti di risparmio TIM nel caso in cui la 

rete fosse valorizzata in modo non adeguato 

- all’utilizzo esteso della isopensione in TIM che ha causato e causerà ingenti perdite economiche, 

che potrebbero nei prossimi anni portare nuovamente al non pagamento dei dividendi agli azionisti 

di risparmio  

- a possibili operazioni di scissione di TIM, che potrebbero causare danni agli azionisti di risparmio 

- all’accordo tra TIM e DAZN che ha causato e sta causando ingenti economiche perdite a TIM, che 

potrebbero nei prossimi anni portare nuovamente al non pagamento dei dividendi agli azionisti di 

risparmio  

- all’inadeguato valore in Borsa dei titoli TIM che espone la Società al rischio che sia promossa un’ 

OPA a prezzi che non rispettano il valore reale di TIM 

 

Cordiali saluti 

Casale Monferrato, 23/6/2022 

 


